

¿Porqué un Día Internacional de los Archivos?

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) declaró desde el 2004 el **9 de junio como DÍA INTERNACIONAL DE LOS ARCHIVOS**, para conmemorar la fundación del Consejo Internacional de Archivos (CIA), creado en 1948 como órgano asesor de la UNESCO.

Además de su papel cultural como custodios del patrimonio documental, los archivos desempeñan otra importante función en la defensa de los intereses ciudadanos, de la gestión pública y de la transparencia de las administraciones.

Es nuestro deseo motivar a las autoridades y al personal encargado de los archivos a que coadyuven con la misión de proporcionar la correcta organización, conservación y utilización de los documentos, teniendo en cuenta que en sus manos está el patrimonio de la humanidad y un legado que puede ser consultado por generaciones futuras.



9 de Junio